

Vorlage Nr. 11-O-02-0046 Az.: 02/021205/S

Tagesordnungspunkt 23

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 24. August 2011

Zebrastreifen Hellmundstraße/Bleichstraße

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße wünscht einen Zebrastreifen bei der Hellmundstraße über die Bleichstraße. Er erwartet vom Magistrat eine baldige Umsetzung.

Begründung:

Zwischen der Schwalbacher Straße und dem Bismarckring gibt es auf der stark befahrenen Bleichstraße keinen Zebrastreifen. Für Kinder, ältere Menschen und Gehbehinderte ist das Überqueren gefährlich. Die Hellmundstraße wird von Fußgängern viel benutzt und liegt ungefähr in der Mitte der Straße.

Der Ortsbeirat wünscht sich vom Magistrat eine zeitnahe Umsetzung seines Antrages.

Beschluss Nr. 0095

Aus Zeitgründen wird die Behandlung des Beratungsgegenstandes bis zur nächsten Sitzung am 28. September 2011 vertagt.

+

Verteiler:

100230 z.w.V.

Wild Stelly. Vorsitzender